

Enero de 2012

Janvier 2012

Las Tecnologías de la Información y la Comunicación son hoy en día herramientas esenciales en el desarrollo de nuestra vida personal y profesional. Las TIC han transformado las dimensiones espacial y temporal: donde todo está más cerca, donde los recursos para la comunicación entre personas se han duplicado.

En ese contexto tecnológico, Internet se ha convertido en una herramienta muy útil para fortalecer y unir comunidades distribuidas por todo el mundo. Un claro ejemplo es la Comunidad de la Lengua y la Cultura Vasca [ CLCV ].

CLCV es una comunidad dinámica y comprometida a nivel mundial, que suma siete millones de personas en total. Y partiendo del deseo de reforzar la comunidad, nuestra lengua y cultura, hemos tomado la sólida decisión de solicitar el dominio .EUS a la organización ICANN. Creemos, firmemente, que el dominio .EUS es una herramienta muy eficaz para, por una parte, intensificar la presencia de la lengua vasca en Internet y, por otra, para identificar los contenidos relacionados con la cultura vasca. Un nombre, un símbolo para la CLCV, con el objetivo de fortalecer y garantizar su visibilidad.

Por todo ello, queremos expresar nuestro más sincero apoyo a PuntuEus Fundazioa, organismo que solicitará el dominio .EUS.

Pantxo ETCHEGOIN

Institut culturel basque

[www.eke.org](http://www.eke.org)



Les Technologies d'Information et de Communication sont devenues incontournables dans notre vie personnelle et professionnelle. Les TIC ont transformé les dimensions spatiale et temporelle, dans le sens où tout est désormais à porter de main et où les outils de communications se sont multipliés.

Et dans ce contexte technologique, Internet est devenu un outil très utile pour faire se rencontrer et consolider les liens entre les communautés des quatre coins du monde. La Communauté de la Langue et de la Culture Basques [ CLCB ] en est un exemple.

La CLCB est une communauté dynamique et engagée, présente sur la scène internationale, et qui regroupe quelque sept millions de personnes. Et c'est cette communauté, dans cette envie de renforcer la culture et la langue basques, qui a pris le ferme engagement de présenter à l'organisme ICANN une demande de domaine informatique .EUS, persuadée que c'est un instrument efficace qui permettra de mieux identifier les contenus augmentant la présence de la langue basque et faisant référence à la culture basque sur la toile. Un nom et un symbole pour la CLCB, dans le but de la rendre plus visible sur Internet.

C'est pour toutes ces raisons que nous apportons notre soutien à PuntuEus Fundazioa, association chargée de la demande du domaine .EUS.